
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – C.LEGEARD 

Mrs V.DUBOURG - D.ROUXELIN - O.LECOEUR - A.LEFEVRE - G.PACILLY 

- G.DORIZON – J.LUCAS – JP.LOUISE  – M.QUESNEL – S.HAMON 

Membres excusés :  

Mme P.EVAIN  

Mrs JC NEEL – W.LEDOYEN - F.PAING – D.CHANCEREL – R.ROUX 

Assiste :  

K.SAUVEY (Responsable Administratif) 

 

 

Ordre du jour 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 12 Septembre 2023 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses  
3. Validation des demandes d’ententes 

4. Présentation du compte de résultat et de l’arrêté des comptes de la saison 

2022-2023 

5. Présentation de l’Assemblée Générale du 22/11/23 

6. Choix et validation des lieux des évènements jeunes 

7. Questions diverses 

8. Clôture par le Président 

 

 

 

 

 

 

Comité de Direction 

Du Mardi 17 Octobre 2023 

A 18h30 



 

 

Ouverture de la réunion : 

Le président accueille les membres du Comité de Direction. 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du comité de direction du 12 Septembre 

2023. 

La validation du procès-verbal de la réunion du 12 Septembre 2023 a été approuvée à 

l’unanimité. 

Cathy LEGEARD réitère sa demande concernant la non-nomination de Pascale EVAIN au 

sein de la commission féminine. Le président lui répond à nouveau que Mme EVAIN a fait 

savoir publiquement qu’elle n’avait plus de temps à consacrer au District. Il insiste sur le fait 

que le District et ses commissions ont besoin de membres actifs, compétents et disponibles. 

En outre, il reste à la disposition de quiconque pour évoquer ce sujet. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – V.DUBOURG. 

 

Condoléances : 

Le président adresse ses condoléances au nom du district à Mr CERDAN Président de la 

CDA du District de Seine Maritime, à la suite du décès de son petit-fils. 

Remerciements :  

De la part de l’IFORM de Coutances pour les places offertes aux étudiants lors du match 

Caen – Grenoble. 

De la part de l’US DUCEY à la suite de la réponse favorable du président du District pour 

offrir des places aux jeunes licenciés pour un match du SM Caen. 

De la part du Conseil Départemental, du CDOS et de la CPAM pour l’organisation de la 

soirée Octobre Rose au sein du District. 

Félicitations : 

Aux 3 clubs manchois l’US AVRANCHES – le FCEH et l’ES POINTE HAGUE qualifiés pour 

le 6ème tour de la coupe de France. Aux clubs manchois encore qualifiés en coupe 

Gambardella 

 

 

 

 

 



 

Validation des demandes d’ententes – D.ROUXELIN 

Les ententes ci-dessous sont validées à l’unanimité par l’ensemble des membres 
présents : 

 
- U18 ENT US MORTAINAISE / US LA SELUNE / ASC DU TERTRE 
- U13F ENT AGNEAUX FC / US SEMILLY ST ANDRE 
- U13 ENT S. URVILLE NACQUEVILLE / AS QUERQUEVILLAISE F 
- U13 ENT FC DU THAR 2 / AS JULLOUVILLE SARTILLY 
- U11 ENT ES PLAIN / AVS STE MARIE DU MONT 
- U11 ENT SCU DOUVE DIVETTE / US LA GLACERIE 
- U6 ENT ES POINTE HAGUE / AS GREVILLE HAGUE 

 
Pour les ententes ci-dessous, elles ne pourront être validées que lorsque chaque club 

de l’entente aura 3 licences minimum dans la catégorie concernée. 

- U13 ASC DU TERTRE / USCO SOURDEVAL 
- U13 ES PLAIN / AVS STE MARIE DU MONT 

 

 

Présentation du compte de résultat et de l’arrêté des comptes de la saison 2022-

2023 -JP LOUISE 

 

Le trésorier général Jean Pierre Louise présente le compte de résultat pour la saison 2022-

2023 qui laisse apparaitre un solde négatif de 1974 €. Il souligne quelques éléments 

marquants et notamment la forte progression du partenariat. Ainsi que la diminution et la 

maîtrise de la masse salariale. Les recettes et les subventions restent constantes. Les 

finances du District sont stables et la situation financière est bonne. Une vigilance devra 

cependant être accrue concernant l’augmentation des dépenses énergétiques. Ces 

éléments seront présentés aux clubs lors de l’assemblée générale du 22/11/23. Le compte 

de résultat est validé à l’unanimité des membres présents. Remerciements à Monsieur 

ROUSSEAU, expert-comptable pour son travail sur ce dossier. 

 

 

Présentation de l’Assemblée Générale du 22/11/23 – V.DUBOURG 

 

L’assemblée générale se tiendra à Quettehou le 22/11/23 à la Halle aux grains, les clubs 

ont reçu l’information par mail, et vont recevoir leur convocation par courrier très 

prochainement. L’ordre du jour est présenté aux membres présents. Il est validé. 

 

 

 

Choix et validation des lieux des évènements jeunes – G.DORIZON 

 

Après examen des candidatures par la commission des jeunes, les lieux retenus et 

validés par les membres présents pour la saison à venir sont : pour la finale U13 



 

garçons et féminines – BEAUMONT HAGUE le 06/04/23, pour la journée festive U11 – 

l’ES COUTANCES le 04/05/23. 

Pour la JND, il est souhaité mettre en place une journée impliquant l’ensemble des U7-

U9 dans les grèves du Val St Père. Si le projet après étude n’est pas réalisable, des 

lieux de substitution seront désignés à la suite des candidatures reçues. 

 

 

Questions diverses 

 

GUY DORIZON : Démission de Jérôme BRETOT de la commission jeune. Le président 

Vincent DUBOURG salue le travail effectué par Jérôme et le remercie. il regrette les 

raisons évoqués par Jérôme pour justifier son départ et rappelle que chaque commission 

à son propre fonctionnement et qu’il n’a pas à intervenir dans le travail des commission 

de procédures qui demeurent souveraines et indépendantes. Guy DORIZON regrette 

également cette décision.  

 

Le projet de modification du fonctionnement des championnats en U15 et U18 est 

évoqué. Un courrier sera envoyé aux clubs afin de créer un groupe de travail sur le sujet 

afin de préparer au mieux la saison prochaine.  

Il y a une forte progression du nombre de licenciés en foot animation et chez les jeunes, 

l’ensemble des membres présents salue cette bonne nouvelle. 

 

Mise en place du Futsal avec critérium U15 – 15 équipes engagées, ce qui est 

satisfaisant. Une mise en place d’une coupe de la Manche Futsal jeunes est en cours 

d’élaboration. 

 

Olivier LECOEUR : Présentation des propositions de médailles du District pour la saison, 

les récipiendaires seront contactés très prochainement par les membres du groupe de 

travail. La liste est validée par l’ensemble des membres présents. 

 

Cathy LEGEARD : Elle se félicite que le District ait remis cette saison encore des jeux 

de maillots pour les équipes à 11 nouvellement constituées, ainsi qu’un jeu de maillot 

offert à l’occasion d’Octobre ROSE à destination des féminines. 

 

Stéphane HAMON : Le 2/10 s’est déroulée une réunion des nouveaux dirigeants avec 

19 clubs représentés par 25 personnes. La réunion fut appréciée de tous. Il revient 

ensuite sur la réunion de la commission partenariat au club de la Glacerie, les dossiers 

avancent de façon positive dans le renouvellement des contrats ainsi que dans le 

démarchage des nouveaux partenaires. Le District va inaugurer le 11/11 à l’occasion du 

match Caen QRM le club des partenaires qui sera placé sous la responsabilité de 

Guillaume Duchemin. 

 

André LEFEVRE : FIA d’Octobre 2023 – 25 dont 23 reçus dont 2 féminines qui ont 

terminées aux deux premières places. LA CDA regrette que sur ces 23 reçus seul 7 

adultes viennent grossir les rangs de l’arbitrage manchois.  

 



 

Denis ROUXELIN : Présentation du courrier de rappel des règles de fonctionnement des 

compétitions séniors masculines et féminines. Le courrier est validé par l’ensemble des 

membres présents à l’unanimité et sera envoyé prochainement aux clubs.  

Denis informe que la fibre est activée au District depuis la semaine dernière. 

 

Vincent DUBOURG : Un point des effectifs (licences) a été effectué au 12/10/23 et des 
comparatifs à N-1 ont été réalisés. Le District est en constante progression avec une 
évolution de 4,5% en comparaison de N-1 et de + de 13% à N-3.  

Il informe du possible lancement d’un championnat Futsal dans le sud de la Manche est 
évoqué, une réunion avec les clubs concernés est prévue prochainement.  

 

 

Clôture de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président remercie l’ensemble des présents et clôt la 

séance.  

 

 

Le secrétaire de la séance,    Le Président, 

Kévin SAUVEY      Vincent DUBOURG 

 

 

   

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 07/11/2023 


